

Velbert, 03.07.2013 Pressemitteilung der Piraten aus Velbert:

Piraten starten eigene Umfrage zur Sekundarschule

Die Piraten in Velbert sind der Ansicht, dass der von der Stadt Velbert ausgegebenen Fragebogen eine zu geringe Gruppe an Bürgern befragt.

Aufgrund der langfristigen Auswirkung einer solchen Entscheidung reicht es nicht aus, dass nur die Eltern befragt werden, deren Kinder aktuell die 2. und 3. Klasse besuchen.

Außerdem kritisieren die Piraten in Velbert, dass durch die Art und Weise der Formulierung der Fragen die Befragten in eine bestimmte Richtung gelenkt werden.

"Echte Bürgerbeteiligung geht anders": meint Andreas Graaf, Bundestagskandidat aus Velbert. "Hier wird der Bürger zum Abnicker degradiert".

Aus diesem Grund fragen wir alle Interessierten direkt wie sie zum Thema "Sekundarschule" stehen.

Um an der Umfrage teilnehmen und Argumente nennen zu können, müssen Sie sich einmalig auf der Website <http://de.wikiarguments.net/> und nach dem Stichwort "Velbert" suchen oder alternativ diesem Link folgen: <http://de.wikiarguments.net/braucht-velbert-eine-sekundarschule/>

Über die Piratenpartei Deutschland:

Die Piratenpartei Deutschland (PIRATEN) wurde am 10. September 2006 in Berlin gegründet und ist mit über 30.000 Mitgliedern die größte der nicht im Bundestag vertretenen Parteien.

Die PIRATEN treten ein für mehr Transparenz des Staates, direkte Demokratie und stärkere Bürgerbeteiligung, Bekämpfung von Monopolen, gebührenfreie Bildung, Offenlegung von öffentlich geförderten Forschungsergebnissen, Stärkung der Bürgerrechte sowie Wahrung der Grundrechte. Zur Landtagswahl in Nordrhein-Westfalen erweiterten die PIRATEN ihr Programm zudem um Themen wie Arbeit und Soziales, Bauen und Verkehr, Verbraucherschutz, Gesundheits- und Drogenpolitik, Kultur, Umwelt sowie Wirtschaft und Finanzen.

Mit ihren programmatischen Zielen hat die Piratenpartei bereits einige Erfolge erzielt: Die Bürgerrechtspartei ist mit Berlin, dem Saarland, Schleswig-Holstein und Nordrhein-Westfalen in vier Länderparlamente eingezogen. Bei der Bundestagswahl 2009 gewannen die PIRATEN 2,0 Prozent der Stimmen und konnten bei der Landtagswahl im Mai 2012 in Nordrhein-Westfalen 7,8 Prozent der Wähler überzeugen. Im Europaparlament stellen sie durch die schwedische „Piratpartiet“ zwei Abgeordnete.

Verantwortlich für den Inhalt dieser Pressemitteilung:

Piratenpartei Deutschland Landesverband Nordrhein-Westfalen

Arbeitskreis Kommunalpolitik Velbert

Ansprechpartner Presse:

Martin Schwarz Tel.:0163 6358398 martin.schwarz@piratenpartei-nrw.de

Andreas Graaf andreas.graaf@piratenpartei-nrw.de